
 

 

西新宿懇談会からの主な意見（令和４年３月 書面会議） 

 

  

○西新宿地区の将来像について 

・新宿駅直近地区のまちづくりは、行政及び鉄道各社が中心となって、再編を計画して

いると思うが、全体像が見えにくく、道路及び公開空地の活用方法等、イメージが湧か

ないのが実情である。 

・西新宿地区においても、街が整備されることには異論はないが、ひとを受け入れにく

い冷たさを演出する施設には違和感を覚えるため、新宿の雑多な雰囲気は残しつつ、

ひとに優しい街づくりを期待している。 

  

○新宿中央公園へのアクセスについて 

・西新宿地区の賑わいの活性化に欠くことのできないのが、新宿中央公園の活用と思わ

れる。新宿中央公園については、魅力ある施設への更新や様々なイベントが開催され

活性化に向けて投資がされているが、新宿駅周辺との一体化については、距離感があ

り、ラストワンマイルの次世代交通等があるとより利便性が増すと思われる。 

・新宿駅からのアクセス向上として、新宿中央公園と４号街路の接続部にある交差点に

横断歩道が設置されるとより、一体的な利活用ができ、バリアフリー対応も可能にな

ることから地域として横断歩道の設置をお願いしたい。 

 

参考１ 

【内容】第３回西新宿地区再整備方針検討委員会について(報告) 

 


